



# NE CÈDONS RIEN !!! RETRAIT

Après 3 mois de blocage, de grève et 11 journées de manifestation qui ont rassemblé des milliers de salariés dans tout le pays, le gouvernement reste sourd à l'immense rejet de sa réforme des retraites adoptée avec l'usage du 49.3.

Le Président Macron et sa Première Ministre misent sur l'essoufflement de la contestation faisant fi des 90% de salariés qui ne veulent ni travailler 2 ans de plus, ni voir arriver plus vite les 43 annuités pour une retraite à taux plein. Ils méprisent les 60% de la population qui soutient ce mouvement !  
Il fait usage de la force et de la violence pour réprimer les manifestants.

À la veille de la décision du Conseil constitutionnel sur l'avenir de cette réforme, l'intersyndicale des confédérations et des organisations de jeunesse, unie et déterminée, pour obtenir satisfaction appelle à une nouvelle journée de grève et de manifestation le jeudi 13 avril.

L'Union Nationale des Syndicats FO de la Santé Privée invite tous les syndicats à rejoindre les appels des unions départementales. Ne lâchons rien !

***Tous en grève et en manifestation le jeudi 13 avril !***



Paris, le 12 avril 2023